
REMARQUES

1) ►Pour les verbes dont le radical se termine en -d- ou -t- on rajoute un -e à 
la 2° personne du singulier et du pluriel (pour des raisons de prononciation).

Ex : arbeiten: Arbeite!
Arbeiten wir!
Arbeitet!
Arbeiten Sie!

DONNER UN ORDRE

Pour donner un ordre on a 2 possibilités:

1- on utilise „sollen“ (devoir) conjugué au présent de l'indicatif suivi d'un verbe 
à l'infinitif.

Ex : Du sollst kommen!
Du sollst aufstehen!
Du sollst deine Hausaufgaben machen!

Rappel : sollen au présent : ich soll,  du sollst,  er soll,  wir sollen, ihr sollt,  sie 
sollen

2- On peut aussi utiliser l'impératif.

Ex: Komm!
Steh auf!
Mach deine Hausaufgaben!

En allemand l'impératif a 4 personnes :

La 2° personne du singulier ► Kommᴓ!
La 1° personne du pluriel ► Kommen wir!
La 2° personne du pluriel ► Kommt!
La forme de politesse ► Kommen Sie!

 Les pronoms sont
obligatoires avec wir 

et Sie

L'impératif a les mêmes terminaisons que le présent de l'indicatif, 

sauf  :                                                  à la 2° personne du singulier (ᴓ)

   das Buch finden: Finde das Buch!
Finden wir das Buch!
Findet das Buch!
Finden Sie das Buch!
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2) ►Les verbes en „e“ qui sont irréguliers au présent le sont aussi à la 2° pers. du 
sing de l'impératif.

Exemples :  geben (i)  /  nehmen (i)  /  essen (i)  /  lesen (ie) ...

2° pers sing :        Gib!           Nimm!       Iss!            lies!

3) ►Pour les verbes à particule séparable, la particule est placée à la fin.

Exemple : das Fenster auf/machen : 

Mach das Fenster auf!
Machen wir das Fenster auf!
Macht das Fenster auf!
Machen Sie das Fenster auf!

4) ►sein est un cas particulier (il est irrégulier)

höflich sein: Sei höflich!
Seien wir höflich!
Seid höflich!
Seien Sie höflich!

Conjugue ces verbes à toutes les personnes de l'impératif

1- rechnen 2- lauter sprechen

3- gut aufpassen 4- den Tee trinken
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